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Summary

        
The cervical evoked potentials recorded above the 7th spinous process represent activity from the dorsal roots (N 11a) and the dorsal horn (N 13a), respectively. The upper neck responses are attributed to ascending activity in the dorsal column (N 11b) and the activation of the cuneate nucleus (N 13b). Scalp-leads from the contralateral sensory hand area using an Fz-reference consistently exhibit a sequence of components with successively more rostrally located generator sites: P 15 in or near the thalamus, N 20/P 25 in the primary sensory cortex and the following components in the parietal association fields (area 5 and 7).


      
        
Zusammenfassung

        
Die über dem Dornfortsatz C7 abgeleitete Reizantwort repräsentiert die über die Hinterwurzel zum Hinterhorn einlaufende segmentale Aktivität, die über C2 registrierte Antwort dagegen die über den Hinterstrang zum Nucl. cuneatus aufsteigende Impulswelle. Die bei Skalpableitung gegen eine frontale Referenz sichtbare initiale positive Welle P15 wird im oder in unmittelbarer Nachbarschaft des Thalamus generiert, während die nachfolgende aufsteigende Negativität mit der Impulsausbreitung über den Tractus thalamocortical zusammenhängt. N20 ist auf die Erregung der primären sensiblen Rinde zurückzuführen. Die dem kortikalen Primärkomplex folgenden Wellen stehen vermutlich mit der Erregungsausbreitung in den parietalen Assoziationsfeldern (Areae 5 und 7) in Zusammenhang.
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